

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### A. Simpulan

Simpulan dari hasil penelitian yang berjudul “Pengaruh Modal Usaha, Pengalaman Kerja dan Harga Jual Produksi Terhadap Peningkatan Pendapatan Masyarakat Penambang Minyak Bumi Desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman di Dinjau Dari Ekonomi Islam sebagai berikut:

1. Variabel modal usaha ( $X_1$ ) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan (Y). Sehingga semakin baik dan besar modal usaha yang dimiliki penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman maka akan semakin besar peningkatan pendapatan yang diterima masyarakat penambang minyak. dimana semakin besar modal usaha penambang maka akan semakin banyak sumur bor dan alat tambang yang akan lebih banyak lagi guna produksi semakin banyak dan jika hasil produksi minyak bertambah banyak otomatis harga jual menjadi meningkat imbasnya pendapatan masyarakat dapat meningkat untuk dipergunakan sebagai modal berdagang dengan menghasilkan sesuatu yang menambah kekayaan. Dengan demikian hipotesis pertama ( $H_1$ ) yang menyatakan “terdapat pengaruh modal usaha terhadap pendapatan masyarakat penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman” terbukti.
2. Variabel pengalaman kerja ( $X_2$ ) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan (Y). Sehingga semakin baik pengalaman kerja yang

dimiliki penambang minyak dapat menghasilkan minyak yang mempunyai kualitas baik maka harga jualnya dapat meningkat. Hal ini berarti dari pengalaman kerja yang dimiliki mampu meningkatkan pendapatan masyarakat penambang minyak bumi di desa Sungai Angit. Dengan arti kata bahwa dengan banyaknya pengalaman kerja yang dimiliki oleh penambang, semakin lama seseorang bekerja dengan rutinitas yang sama maka akan menambah pengalaman orang tersebut sehingga metode-metode atau cara yang digunakan dalam proses penambangan minyak sehingga masyarakat dapat menghasilkan kualitas minyak yang lebih bagus agar dapat dijual dengan harga yang relatif lebih mahal imbasnya pendapatan masyarakat penambang menjadi lebih meningkat. Dengan demikian hipotesis kedua ( $H_2$ ) yang menyatakan “terdapat pengaruh pengalaman kerja terhadap pendapatan masyarakat penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman” terbukti.

3. Variabel harga jual produksi ( $X_3$ ) berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan ( $Y$ ). Hal ini menunjukkan bahwa harga jual produksi yang lebih tinggi dapat menambah pendapatan masyarakat penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman. sehingga masyarakat dapat melihat dari tingkat harga jual produksi minyak dapat menentukan seberapa besar pendapatan yang akan diperoleh penambang untuk memenuhi kebutuhannya. Artinya semakin rendah harga jual produksi semakin sedikit pendapatan yang diperoleh

oleh masyarakat penambang minyak tadi, begitu juga sebaliknya jika harga jual produksi tinggi maka pendapatan pembang minyak juga akan meningkat. Dengan demikian hipotesis ketiga ( $H_3$ ) yang menyatakan “terdapat pengaruh harga jual produksi terhadap pendapatan masyarakat penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman” terbukti.

4. Variabel modal usaha, pengalaman kerja dan harga jual produksi berpengaruh positif dan signifikan terhadap pendapatan. Sehingga semakin besar modal usaha penambang, pengalaman kerja yang dimiliki dan harga jual produksi yang meningkat dapat mempengaruhi peningkatan pendapatan penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman. Dengan demikian hipotesis keempat ( $H_4$ ) yang menyatakan “terdapat pengaruh modal usaha, pengalaman kerja dan harga jual produksi terhadap pendapatan masyarakat penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman” terbukti.

## **B. Saran**

Penulis menyadari masih terdapat keterbatasan yang muncul dalam pelaksanaan penelitian ini. Oleh karena itu hasil penelitian ini belum dikatakan sempurna. Namun dengan penelitian ini diharapkan dapat memberikan kontribusi. Berdasarkan hasil penelitian terdapat hal yang harus dilakukan lebih lanjut diantaranya:

1. Akademis

Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan mahasiswa dalam melakukan penelitian dengan menggunakan variabel yang lebih banyak (jumlah variabel bebas) serta dalam melakukan penelitian hendaknya dilakukan di berbagai tempat.

2. Penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman

Untuk masukan dalam Penambang minyak di desa Sungai Angit Kecamatan Babat Toman itu sendiri jangan sampai mengabaikan modal usaha, pengalaman kerja dan harga jual produksi. Terutama jangan mengabaikan harga jual karena dari penelitian ini harga jual berpengaruh paling besar terhadap peningkatan pendapatan dalam mengerjakan suatu pekerjaan sehingga pendapatan masyarakat penambang minyak bisa meningkat.